



FOTO/ANT

PRESIDEN TINJAU PENANGANAN GEMPA SULAWESI BARAT

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Kepala BNPB Doni Monardo (kanan), Menteri PUPR Basuki Hadimuljono (kedua kiri) dan Direktur Perlindungan Sosial Korban Bencana Alam Kemensos Muhammad Safi Nasution menyampaikan pengarahannya usai bertemu para pengungsi di Stadion Manakarra, Mamuju, Sulawesi Barat, Selasa (19/1). Presiden Joko Widodo meninjau penanganan pasca bencana gempa bumi magnitudo 6,2 yang terjadi di daerah tersebut.

Cadangan Minyak Indonesia Habis 9,5 Tahun Lagi, Jika ...

Saat ini tingkat produksi minyak bumi Indonesia pada level 700.000 bopd dan gas sebesar 6 bscfd. Memang ada upaya untuk meningkatkan lifting ini antara lain program eksplorasi dan memanfaatkan sumur-sumur yang masih bisa dikembangkan.

JAKARTA (IM) - Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif mengungkapkan bahwa cadangan minyak

(ESDM) Arifin Tasrif mengungkapkan bahwa cadangan minyak

bumi di Indonesia tinggal sekitar 4,17 miliar barel. Cadangan minyak bumi tersebut diperkirakan habis hingga 9,5 tahun ke depan dengan asumsi tidak ada penemuan cadangan baru.

"Cadangan minyak bumi Nasional ada kurang lebih 4,17 miliar barel. Data yang proven sebesar 2,44 miliar barel," ujar Arifin dalam Rapat Kerja dengan Komisi VII DPR RI, Selasa (19/1). Sedangkan untuk cadangan

gas bumi masih ada sekitar 62,4 triliun kaki kubik. Cadangan gas bumi tersebut diperkirakan bakal habis sekitar 19,9 tahun jika tidak ada penemuan cadangan baru.

"Cadangan gas bumi sebesar 62,4 triliun kaki kubik. Data yang proven sebesar 43,6 triliun kaki kubik," jelasnya.

Dia menambahkan, saat ini tingkat produksi minyak bumi pada level 700.000 bopd dan gas sebesar 6 bscfd. "Ada upaya

untuk meningkatkan lifting ini antara lain program eksplorasi dan memanfaatkan sumur-sumur yang bisa dikembangkan," ungkapnya.

Adapun target lifting migas tahun 2021 sesuai APBN ditetapkan sebesar 1.712 mboepd, terdiri atas lifting minyak sebesar 705 mboepd dan lifting gas 1.007 mboepd. Investasi sektor minyak dan gas bumi (migas) ditargetkan mencapai

Bersambung ke hal 11

23 Warga Norwegia Meninggal Setelah Disuntik Vaksin Pfizer

OSLO (IM) - Sebanyak 23 orang dilaporkan meninggal di Norwegia selang beberapa hari setelah disuntik vaksin Covid-19 buatan Pfizer. Demikian keterangan salah seorang pejabat kesehatan setempat. Ia mengatakan, 13 dari kematian itu tampaknya terkait dengan efek samping dari pemberian suntikan pertama vaksin tersebut.

"Reaksi umum terhadap vaksin, termasuk demam dan mual, mungkin telah berkontribusi pada hasil yang fatal pada beberapa pasien yang lemah," kata kepala dokter di Badan Obat Norwegia, Sigurd Hortemo, sebagaimana dikutip dari New York Post, Senin (18/1).

Semua 13 orang tersebut adalah pasien panti werdha dan setidaknya berusia 80 tahun. Laporan ini muncul lebih dari seminggu setelah para pejabat melaporkan dua kematian peng-

huni panti werdha setelah menerima suntikan Pfizer.

"Kami tidak khawatir dengan ini. Sangat jelas bahwa vaksin ini memiliki risiko yang sangat kecil, dengan pengecualian kecil untuk pasien yang paling lemah," kata direktur medis badan tersebut, Steinar Madsen.

Meski tidak menunjukkan kekhawatiran berlebihan, Madsen menyatakan, dengan laporan tersebut, dokter sekarang harus lebih berhati-hati mempertimbangkan siapa yang harus divaksinasi.

"Mereka yang sangat lemah dan pada akhirnya dapat divaksinasi setelah penilaian individu," ujarnya.

Badan tersebut melaporkan bahwa total 29 orang menderita efek samping, termasuk 13 orang yang meninggal pada Kamis

Bersambung ke hal 11

Dirotasi dari Komisi IX ke Komisi VII, Ribka: Lucu Dokter Urus Minyak ...

JAKARTA (IM) - Politikus Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Ribka Tjiptaning mendadak ramai dibicarakan setelah pernyataan kontroversinya yang menolak keras vaksin Covid-19 produksi Sinovac dalam Rapat Kerja (Raker) Komisi IX

DPR dengan Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin pada 12 Januari 2021 lalu.

Atas pernyataan itu, Fraksi PDIP merotasi Ribka dari anggota Komisi IX DPR yang membidangi kesehatan dan ketenagakerjaan digeser menjadi

anggota Komisi VII DPR yang membidangi energi dan lingkungan hidup.

Menanggapi rotasinya, Ribka Tjiptaning yang menduduki Komisi IX sejak periode 2005-2009 itu

Bersambung ke hal 11

Hakim Tingkat Banding Kurangi Hukuman Jerinx Jadi 10 Bulan Penjara

DENPASAR (IM) - Pengadilan Tinggi (PT) Denpasar telah memutus banding kasus ujaran kebencian dengan terpidana I Gede Ari Astina alias Jerinx. Sebelumnya, pada pengadilan tingkat pertama, Jerinx divonis 1 tahun 2 bulan. Namun, setelah banding

hukuman Jerinx dikurangi menjadi hanya 10 bulan penjara dan Rp 10 juta subsidi 1 bulan.

Kuasa hukum Jerinx, Wayan Gendo Suardana mengatakan, dalam putusan banding tersebut kliennya masih tetap dinyatakan bersalah meski hukuman di-

kurangi 4 bulan penjara. Untuk langkah berikutnya, Gendo mengaku akan koordinasi terlebih dahulu dengan Jerinx apakah menerima atau melakukan upaya kasasi.

Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

10.365 Kasus Baru Positif Covid-19, DKI Tertinggi dengan 2.563 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbarui informasi perkembangan kasus harian Covid-19, Selasa (19/1). Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, tercatat ada 10.365 kasus baru Covid-19 dalam sehari. Secara akumulatif, ada 927.380 kasus positif virus korona di Indonesia hingga saat ini.

Adapun jumlah penambahan ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 70.634 spesimen dalam 24 jam terakhir.

Dari data yang sama, tercatat lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Lima provinsi itu yakni, DKI Jakarta (2.563 kasus

baru), Jawa Barat (1.684 kasus baru), Jawa Tengah (1.613 kasus baru), Jawa Timur (972 kasus baru) dan Sulawesi Selatan (658 kasus baru).

Pandemi Covid-19 telah berdampak pada 510 kabupaten/kota yang berada di 34 provinsi. Kemudian, pemerintah juga mencatat ada penambahan 8.013 pasien yang telah dinyatakan sembuh. Dengan demikian, total pasien sembuh dari Covid-19 ada 753.948 orang.

Selain itu, ada 308 kasus kematian dalam sehari. Total kasus pasien yang meninggal akibat Covid-19 hingga saat

Bersambung ke hal 11



BANJIR BANDANG DI PUNCAK BOGOR

Warga mengamati kondisi pascabanjir bandang yang melanda Kampung Gunung Mas, Tugu Selatan, Cisarua, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (19/1). Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bogor menyatakan 474 warga berhasil dievakuasi dari bencana banjir bandang di Desa Tugu Selatan, dalam peristiwa tersebut tidak terdapat korban jiwa.

Bagus
Masker Sehari-hari
Daily Mask
3Ply Masker
日用防护口罩
长时间佩戴更加舒适

Intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Seulas senyuman mampu menenteramkan hati yang cemas.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Kini Ada Alat Pendeteksi Covid-19 dari Bau Keringat Ketiak

GURU besar Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) Prof Drs Ec Ir Riananto Sarno MSc PhD tengah mengembangkan inovasi alat pendeteksi Covid-19 dari bau keringat ketiak. Alat ini disebut dinamakan i-nose c-19. Tim pengembangan perangkat lunak berbasis kecerdasan buatan ini dipimpin langsung oleh guru besar dari Departemen Teknik Informatika ITS dan melibatkan mahasiswanya dari jenjang magister dan doktoral. I-nose c-19 merupakan alat screening Covid-19 pertama di dunia yang mendeteksi melalui bau keringat ketiak (axillary sweat odor). Lalu bagaimana cara kerjanya? I-nose c-19 bekerja dengan cara mengambil sampel dari bau keringat ketiak seseorang dan memprosesnya menggunakan artificial intelligence (AI) atau kecerdasan buatan. "Keringat ketiak adalah non-infectious, yang berarti limbah maupun udara buangan i-nose c-19 tidak mengandung virus Covid-19," ungkapnya, dikutip dari laman ITS, Selasa

Bersambung ke hal 11

Suara "Tolong" di Video Pencarian Sriwijaya Air Masih Jadi Misteri

DALAM sebuah rekaman video pencarian Sriwijaya Air SJ-182 yang jatuh di perairan Kepulauan Seribu, Jakarta, terdengar suara minta "tolong". Hingga kini suara minta "tolong" itu masih jadi misteri karena tidak diketahui dari mana asal suara tersebut.

Suara "tolong" tersebut, kini menjadi tanda tanya besar. Video berdurasi 18 detik itu beredar pertama kali di TikTok. Hingga saat ini, video itu sudah mendapat lebih dari 19 ribu komentar dan dibagikan 16 ribu kali. Awalnya, petugas Damkar tampak sedang menyalisir area perairan Kepulauan Seribu. Di akhir video, terdengar suara samar-samar.

Kepala Sektor Gulkarmat Kepulauan Seribu Eko Mahendro membenarkan bahwa video tersebut memang diambil di perairan Kepulauan Seribu, tepatnya di sekitar Pulau Lancang. Lokasi tersebut merupakan tempat yang diduga jatuhnya pesawat Sriwijaya Air SJ-182, Sabtu (9/1) lalu. "Kita termasuk melakukan evakuasi penyalisir sejak pesawat Sriwijaya jatuh. Video

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.190,00	13.925,00
SGD	10.838,00	10.488,00
AUD	11.107,00	10.767,00
EUR	17.278,00	16.938,00
HKD	1.870,00	1.765,00
GBP	19.452,00	19.052,00

Selasa 19 Januari 2021 16.00 WIB